

Cette semaine, le Bimsa diffuse son [numéro du mois de novembre](#). Au sommaire de cette édition : un dossier sur l'engagement des jeunes, au cœur des débats des Journées nationales de la MSA, un focus sur le travail réalisé par la MSA Poitou au sujet du handicap et un webinaire à destination des familles organisé par la MSA Alpes du Nord.



Journées nationales de la MSA : les jeunes et l'engagement

A l'occasion des journées nationales de la MSA, les témoins et experts présents ont ouvert une réflexion sur les enjeux du régime agricole pour les années à venir. Pour assurer la représentativité et la démocratie au sein du régime agricole, ils affirment qu'il est essentiel d'impliquer les nouvelles générations et de susciter leur engagement.

Aidants actifs et handicap : sur le chemin de l'autonomie dans la Vienne

La MSA Poitou innove en proposant un nouveau type de charte. Après avoir recensé les besoins sur le territoire de la communauté d'agglomération de Grand Châtelleraut, elle œuvre pour la préservation de l'autonomie. Le lancement officiel a fait l'objet d'un temps fort partenarial mi-octobre.

Webinaire « Ma famille évolue » organisé par la MSA Alpes du Nord

Le 16 octobre dernier, la MSA Alpes du Nord et ses partenaires ont organisé un webinaire à destination des parents pour présenter les multiples dispositifs d'aides disponibles lors d'un changement de la structure familiale. Par cet intermédiaire, la MSA souhaite réduire le nombre de personnes qui n'activent pas l'ensemble de leurs droits.

Les articles complets, ainsi que d'autres sujets sont à retrouver dans le numéro du mois de novembre 2023 du Bimsa [ici](#).

A propos de la MSA

Avec 28,1 milliards de prestations versées à 5,2 millions de bénéficiaires, la MSA, deuxième régime de protection sociale en France, se distingue par son organisation en guichet unique. Elle assure la couverture sociale de l'ensemble de la population agricole - exploitants, salariés (d'exploitations, entreprises, coopératives et organismes professionnels agricoles), employeurs de main-d'œuvre - et des ayants droit.

A propos du Bimsa

Le Bimsa est le magazine national de la MSA. Il publie des reportages et des articles d'actualité sur l'agriculture, la santé, les jeunes, les seniors, la famille, la ruralité et la protection sociale. Une rédaction de six journalistes parcourt les territoires les plus reculés du pays pour offrir un panorama de la vitalité du monde rural et de la créativité de tous ceux qui y vivent, travaillent, grandissent, y élèvent leurs enfants ou y passent leur retraite.